

## Diagonales : De quoi F33750 est-il le nom ?

29-03-2015

Le côtes-de-bourg est un vin produit autour de Bourg, à 35 km au nord de Bordeaux. Le rouge a gagné ses galons d'appellation d'origine contrôlée sous le Front populaire (septembre 1936), le blanc à la Libération (mai 1945). Sur les bouteilles 2011 vendues sous l'étiquette Johanès Boubée, la marque de négoce de Carrefour, on lit : Côtes de Bourg - Grand vin de Bordeaux - 2011 - Mis en bouteille pour Maison Johanès Boubée à F33750.

Après les départements, les lignes de métro et les numéros de téléphone, voilà que les communes perdent leur nom sous l'effet du progrès. Faut-il s'attendre à ce que les futures éditions de L'Education sentimentale commencent ainsi : "Le 15/09/1840, vers 06:00, la F77305, près de partir, fumait à gros tourbillons devant [www.google.fr/maps/@48.8483234,2.3594182,19z](http://www.google.fr/maps/@48.8483234,2.3594182,19z)" ?

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)